

Barcelona, 15 de Julio de 1933.

Al S.I.,

París.

Estimados camaradas:

Os adjuntamos la resolución de este C.E. sobre la carta Schachtman-Frank que, como indicamos en la resolución, es una maniobra efectista. Nos ha producido, naturalmente, una sorpresa desagradable el ver que el camarada Trotski tiene una participación más o menos directa en esta comedia. Pero este caso viene a confirmar una vez más que nuestras críticas de la dirección Internacional son justas.

No tenemos, en efecto, una dirección Internacional y el problema de crearla es, como nosotros decimos, el problema más urgente, inaplazable de la Oposición Internacional. Políticamente el S.I. es hoy por hoy un organismo superfluo, que no tiene voluntad ni criterio propios. Su única labor es suscribir y glosar de una manera pasiva las posiciones del camarada Trotski. Por otra parte, también parece ~~también parece~~ que el camarada Trotski se deja dominar por la pasión y a veces, abusando de su superioridad y de su autoridad revolucionaria, no admite réplica. Esto no puede ser, porque así no hay organización posible. De este modo la organización como organismo colectivo no existe.

Es inútil todo intento de buscar entre nosotros incompatibilidades de principio. La prueba está en que dais sistemáticamente la llamada por respuesta a todas las cuestiones políticas y de principio que venimos formulando, lo cual quiere decir que no tenéis nada que oponer, pues gana de combatirnos no os faltan. Desprovistos de una base sólida para combatirnos os dedicáis a cimar sobre las "divergencias con la sección española" eludiendo la concreción y la claridad.

Es también completamente inútil toda pretensión de que pasemos en silencio defectos de organización que van adquiriendo mayor gravedad a medida que la Oposición Internacional se desarrolla y sale de la vida de los pequeños grupos. Un mínimo sentido de la responsabilidad nos lo impide. Si quisieramos tener vuestro apoyo incondicional nos bastaría con "reconocer unos cuantos errores" a la manera stalinista. Prestandose a este comercio se obtendría vuestro apoyo como lo ha obtenido el degenerado Lacroix o la indescriptible pareja Vela-Arlen. Pero con esto no debéis soñar.

No conseguiréis tampoco - es de una demagogia pueril - oponer la base a la dirección o a la "corriente Nin", como decís vosotros. Vuestra campaña podrá tener efectos desmoralizadores - los tendrá de seguro - alejando de la organización a muchos camaradas decepcionados ante los métodos y régimen interior de la Oposición Internacional, que pierde inevitablemente autoridad. Podréis, pues, retrasar el desarrollo de la sección española. Pero no encontraréis quien os apoye. No debéis alimentar la ilusión de que sea posible mantener la crisis sobre la base de una superproducción de parejas Vela-Arlen.

Nuestras divergencias hay que esclarecerlas y superarlas en el terreno de la organización, sobre la base de una discusión clara. En este terreno y en el de la disciplina revolucionaria bien entendida hemos de mantenernos todos. A este respecto es necesario que ya que habéis publicado la correspondencia Trotski-Nin, déis a conocer a la Organización Internacional nuestro comentario a esa correspondencia; que publiquéis nuestro informe al Pleno y vuestra respuesta, como prometisteis en vuestra carta del 26 de Junio. Esto es inaplazable. No se puede seguir manteniendo el silencio sobre

nuestra sección y las discordias surgidas. También deberíais publicar, del mismo modo que se publicará en nuestro Boletín, la carta Schachtman-Frank y la resolución que os adjuntamos. Es de desear que no os falte en esta ocasión, como de costumbre, espacio o tiempo. Habéis alimentado una crisis en la sección española, habéis creado un estado de confusión y de alarma en la Organización Internacional y estáis en el deber de informar claramente y bien. Nosotros estamos en el derecho de exigir esto.

Está a punto de salir el Boletín interior con la documentación para la Conferencia Nacional. A continuación irá saliendo el resto de la documentación a discutir. Quince días después de publicado el último Boletín se reunirá la C.N. No sabemos todavía cual será la fecha. Pero se os comunicará con la necesaria anticipación. Es de todo punto indispensable que asista a la C.N. un delegado del S.I. La C.N., con un delegado del S.I. presente, sin que pueda existir el menor equívoco ni suposiciones absurdas sobre la "corriente Nin" examinará los motivos de discordia y se fijarán las posiciones de la sección española.

Estamos seguros de que esta actuación que se sigue respecto a nosotros se repetirá mañana con cualquier militante o cualquier sección que discrepe y exponga francamente su punto de vista, que no se halla de acuerdo con lo que en cada momento eleváis arbitrariamente a la categoría de principios intangibles. Se viene reproduciendo esto en todas las cuestiones tanto políticas como de régimen interior, tratase del papel de la fracción, de una discusión secundaria sobre el nombre de la organización o de examinar la política seguida respecto a ciertos camaradas que se presta a dudas. Si creyéramos que vuestra campaña contra la sección española era un hecho aislado, casual, producto del envenenamiento de las relaciones en un momento dado, hubiéramos transigido, y el silencio y el tiempo se encargarían de superar vuestra actuación deplorable. Pero como este no es un caso aislado, sino que forma parte de vuestros métodos de dirección consideramos criminal prolongar la transigencia y el silencio. No se trata, como decís vosotros para lanzaros a una actividad denigrante y absurda - cartas efectistas, cartas personales, combinaciones, confusión organizada - de una "declaración de guerra". De nuestra parte no hay "guerra" ninguna. Pertenecemos todos a la misma Organización Internacional, estamos sometidos - y cada vez debemos estarlo más y mejor - a la misma disciplina, y en este terreno nosotros estamos dispuestos a tener la menor benevolencia con defectos que se vienen manifestando como el mal mayor de la organización.

Saludos comunistas

POR EL C.E. de la I.C.E.

El secretario general

*Judé - Gu*

